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中間まとめ報告会（松が丘小会場）会議録 

 

報告会の概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

事務局 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

１ 開 会 

 

―松下学校教育部長 挨拶― 

 

２ 地域協議会の概要、協議の経過、地域協議会・部会で出された主な意見、 

中間まとめの内容、今後の進め方についての報告 

 

―事務局より【パワーポイント資料】および【参考資料】に基づき報告― 

 

３ 意見交換 

  

いつ頃新しい学校が出来るのか、スケジュールを教えてほしい。 

 

 現在、協議会において統合の是非を含めて協議をしており、最終まとめが統合に

是となれば、それを受けて市として最終判断を行い、その後、土地の確保という流

れになる。用地が確保できれば、その３～５年後に統合というスケジュールが見え

てくるが、現時点ではいつ頃に統合するとは言えない状況である。 

 

 場所が決まってからでも３～５年かかるということならば、統合までに 10 年近

くかかるということが予想される。 

 藍・長坂中の再編はどうなったのか。市全体としての将来計画はどうなっている

のか。現在策定中の総合計画の中で展望が見えるのか。２校を新設しようとすると

莫大な予算が必要ではないか。 

 

 藍・長坂については一旦白紙としているが、学校の小規模化の課題があることは

認識しているので、現在、各校区の保護者の意見を聞いているところである。今後

話し合いを進めていきたい。 

日 時 令和３年７月１１日（日） １０時００分 ～ １１時０５分 

開 催 場 所 三田市立松が丘小学校 体育館 

事務局出席者 （学校教育部長）松下 修     （学校教育部次長）外岡 明文 

（教育総務課長）浅野 晋司    （学校教育課長）山本 直也 

（教育総務課担当課長）上野 樹  （教育総務課指導主事）松田 成行 

次 第 １．開 会 

２．地域協議会の概要、協議の経過、地域協議会・部会で出された主な意見、 

  中間まとめの内容、今後の進め方について の報告 

３．意見交換 

４．閉 会 

参 加 者 １０名 
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事務局（司会） 

 八景中は、神戸市との境にあるという特別な状況にあることから新設校を検討す

るものであり、他の学校の課題解消の方策については、既設校を活用することを考

えている。市の全体計画については、現在内部協議中であり、今後地元の意見も聞

きながら学校の再編を進めていきたい。 

 

 ＰＴＡからのアンケートは取ったのか。子どもの意見は聞いたのか。協議会でも

同様の意見が出ていたのに、未だに取っていないのは残念。 

少人数学級にするチャンスではないか。少人数の良さのある上野台中を残すべき

ではないか。再編ありきで、議論し尽くされていないのではないか。松が丘小の中

には「上野台中に行かせたい」という意見もある。ていねいに意見を聞いてほしか

った。上野台中がなくなることで、さらに地域の人口の減少が生じるかもしれない。 

 

 上野台中がなくなれば地域の人口に影響があるのではないかという趣旨の意見

であると理解した。 

１学級の人数については、法律で決まっているので、統合したからと言って１学

級の人数が多くなるわけではない。 

 

 上野台中には小規模校の良さがあると思う。地域の人数を減らさない方法を考え

るべきではないか。 

 

 意見として、お聞きしておく。 

 

４ 閉 会  

 

－松下学校教育部長 挨拶－  

 

 


